
Segunda Sesión del Comité de Vinculación del 

Plantel Aeropuerto del año 2024 

En la CDMX, siendo las 12:00 horas del día 26 de agosto del 2024, con el objeto de celebrar la 

Segunda Sesión del Comité de Vinculación del Conalep Aeropuerto, contando con la participación 

del Ing. José Cruz Nito Inspector del Departamento de Overhaul de la empresa Mas Air y Presidente 

del Comité de vinculación; en Ing. Alberto Rebolledo Ayala, Director del Plantel y Secretario 

Ejecutivo, el C. Joaquín Sánchez Ordoñez; Jefe de Proyecto de Servicios Administrativos de la 

Comisión para la Obtención de Recursos y Apoyos, la Lic. Diana Cecilia Alvarado Trejo, encargada del 

Área de Promoción y Vinculación y Secretaria de Actas, la Lic. María Concepción Sánchez Sosa 

Representante de la Comisión de Obtención de Recursos, el C. Andrés de la Peña Valdés Jefe de 

Proyecto de Formación Técnica y de la Comisión Académica y Educativa, la C. María Eugenia García 

Magos Jefe de Proyecto de Servicios Escolares, Representante de la Comisión de Apoyo al Mercado 

Laboral, Mtro. Ricardo Arjona Godínez Representante de la Comisión Académica y Educativa 

así como nuestros invitados Lic. Gamaliel Díaz Torres de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral. 

El evento se realizó con la siguiente orden del día: 

1. Bienvenida a los integrantes del Comité de Vinculación 

2. Presentación de las actividades del segundo cuatrimestre del año 

3. Informe de las principales instituciones y empresas captadores de servicio social y prácticas 

profesionales 

4. Convenios firmados 

5. Asuntos Generales 

6. Despedida 

El Presidente del Comité de Vinculación Ing. Jesús Cruz Nito, saluda a todos y da la bienvenida a los 

participantes de manera presencial en el Plantel, comenta además el gusto de verse. 

Aprovechando que tenemos la oportunidad de reunirnos por el segundo comité de vinculación del 

presente año su servidora Diana Cecilia Alvarado Trejo da la bienvenida considerando que hay varios 

motivos suficientes para compartir. 

Como parte del orden del día la Lic. Diana Cecilia Alvarado Trejo, menciono las actividades del 

segundo cuatrimestre del año, en donde se otorgaron 17 becas de comodatario las cuales 16 becas 

fueron de $1,500.00 y 1 beca de $630.00 con el apoyo de C. Joaquín Sánchez Ordoñez perteneciente 

a la obtención de recursos 



Como parte de nuestro compromiso social vemos por la salud, cultura y educación de nuestra 

comunidad por lo cual se trajeron actividades al plantel como la feria de prevención de adicciones y 

servicios médicos, obra de teatro de equidad de género, platicas de cultura cívica en apoyo de la 

delegación Venustiano Carranza. 

La Lic. María Concepción Sánchez Sosa, continúa apoyándonos en actividades relacionadas a la 

atención a la comunidad como la capacitación de primeros respondientes, taller de masculinidad al 

igual que proporciona información a los alumnos, docentes y administradores sobre salud sexual y 

reproductiva, salud mental, alimentación saludable, prevención y detección de violencia. 

Al igual se realizaron pláticas para la comunidad LGTBIQ+ conmemorándolos en el mes de junio, 

actividades en el día de la convivencia en paz, semana de protección al medio ambiente, la 

vacunación de VPH y una capacitación de prevención de juvenimss, no obstante también es de vital 

importancia la continuidad de los estudios de nuestro alumnos por lo que se trajo oferta de 

diferentes instituciones educativas para nuestros alumnos de sexto semestre, en total con nuestras 

actividades se beneficiaron a 1522 personas de nuestra comunidad, entre alumnos, profesores, 

administrativos y padres de familia. 

De igual manera se estuvieron coordinando visitas al hangar de la empresa ASESA MRO con los 

alumnos de sexto semestre de nuestras carreras aeronáuticas, esperando seguir con su apoyo en 

beneficio de nuestro alumnado para las visitas guiadas. 

Por otro lado, se comenta que en este periodo de mayo- agosto contamos con 72 alumnos realizando 

servicio social mencionando a las diferentes instituciones, 30 alumnos en prácticas profesionales 

mencionando las empresas captadoras y hasta el momento se han entregado 57 expedientes para 

titulación, y se mencionan las empresas en donde nuestros alumnos se encuentran laborando 

actualmente. 

Al igual se mencionan los convenios de este periodo en donde se agradece a las empresas por la 

oportunidad a nuestros egresados y que en este momento nos acompañan: 

e Aeroméxico 

e Servicios aeronáuticos especializados fly high 

Que como parte de nuestro convenio se realizó el primer reclutamiento y al igual se comparten en 

nuestras redes sociales sus datos para prácticas profesionales y bolsa de trabajo. 

Ya en asuntos generales 

El Lic. Gamaliel tomo la palabra y adjunto que los comentarios para los chicos que actualmente 

presentan servicio social en AFAC y que están agradecidos con el colegio por los chicos que 

ayudaron a cambiar unas baterias ya que contaban con la experiencia y buena actitud. 

Seguido por el Ing. Alberto Rebolledo Ayala quien comento que la “swissport” les ayuda a los 

alumnos a pagar gastos y comento que habrá un convenio con eurocopter que próximamente 

harán llegar al plantel. 

La Lic. Diana cedió la palabra al Lic. Joaquín Sánchez Ordoñez quien comento todos los cambios y 

actualizaciones que se realizaron previo al arranque del nuevo semestre 12425, así como los cursos 



solicitados para las mejoras del plantel, para el personal administrativo en tema de Protección 

Civil, al igual del trabajo en conjunto con la Jefa de Proyecto del Área de Talleres en cuestión de 

limpieza y mantenimiento de todas las áreas del plantel como las canchas, cisternas y edificios. Al 

igual que los nuevos implementos tecnológicos con un nuevo QR en los salones de clases. 

Dando apertura a la Llic. Araceli Hernández Representante de la alcaldía Venustiano Carranza quien 

hizo promoción a una certificación libre de humo para el plantel, dando pláticas para alumnos, 

padres de familia y toda la población del colegio para realizar conciencia del daño del uso de 

bapeadores. El reconocimiento dura 3 años acompañado de ferias y seguimiento durante este 

tiempo por parte de yapa y cofepris. 

Siguiendo con la Lic. María Eugenia tomo la palabra para comentar la baja de la matrícula escolar 

que repercute en la parte de titulación. 

Seguido del Lic. Andrés de la Peña quien explico cómo se conforma la matricula docente, los cuales 

son 59 sindicalizados, 25 ocupacional, de los cuales se tiene 12 vacantes para este semestre y solo 

3 ocupadas del área aeronáutica, para lo cual hizo la invitación para los invitados dentro del medio 

aeronáutico a que, si conocen técnicos, instructores que quieran venir a dar clases al colegio le 

manden correo. Cambiando de tema hizo mención de la Nueva Escuela Mexicana del Marco 

curricular común el cual homologa todas las materias de tronco común en el nuevo modelo 

académico 2023. 

Una vez agotados los puntos de la orden del día para despedir la Segunda Sesión del Comité de 

Vinculación la Lic. Diana Cecilia Alvarado Trejo, encargada del área de Promoción y Vinculación del 

Plantel da por terminada la Sesión, agradeciendo la asistencia de los integrantes e invitados del 

Comité de Vinculación, siendo las 13:00 horas, en la Ciudad de México. 
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